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                      I спряжение:
Глаголы в неопределённой форме на 
         -еть, -уть, -ать, -оть, -ыть.
Глаголы исключения: брить , стелить.

                     II спряжение:
Глаголы в неопределённой форме на – 
ить  (кроме - брить, стелить).

Глаголы исключения: гнать, держать, 
смотреть и видеть, дышать, слышать, 
ненавидеть и  обидеть, и терпеть,  и 
зависеть, и вертеть.



Чтобы определить
спряжение

Окончание
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Спишите, раскройте скобки.

Природа (до)жила  (до)весны. 
(С)текает вода (с)сосулек. 
Скоро  (по)бегут (по)дорогам 
ручейки. (На)деревьях 
(на)бухнут почки. Первой  
(рас)пустилась ива. (За) ивой 
(за)зеленеет весь лес.





 Посмотрите на рисунок и отгадайте, какое словарное слово он 
иллюстрирует.

аллея 



багаж 



библиотек
а 



портрет 



пшеница 



ракета 



 хлебороб 



пейзаж, 
картина







Объясни разницу слов.





одеть носки – надеть носки 





-Чему Вы научились сегодня на уроке?
- Как правильно написать безударное 
личное окончание глагола?

-Оцените свою работу на уроке.
«!»- молодец, выполнил всё верно.
«+» – хорошо, ошибся совсем 
немного.
«-»- с заданием пока не справился.




